

**MON DISCOURS LORS DE LA
CEREMONIE DE LANCEMENT « ABIDJAN
VILLE LUMIERE »**

Mardi 20 décembre 2022

Mesdames et Messieurs,

Je suis très heureuse de vous retrouver ce soir dans le cadre « **d'Abidjan Ville Lumière** », cet évènement féérique orchestré par le District d'Abidjan, qui marque le début des célébrations de fin d'année.

Je voudrais avant tout propos, adresser mes sincères et chaleureuses salutations à **chacune des éminentes personnalités** qui nous font l'amitié de leur présence ce soir.

Je salue également nos chefs traditionnels et religieux qui sont avec nous et nous entourent de leurs bénédictions.

Enfin, je salue toutes les populations du Plateau qui sont sorties en grand pour cette occasion.

Je me réjouis de passer cet agréable moment en leur compagnie.

Mesdames et Messieurs,

Depuis onze ans, nous offrons chaque fin d'année, de la gaieté et de la joie aux populations par le biais de magnifiques illuminations qui scintillent sur les principales artères de notre belle ville d'Abidjan.

Cet évènement est devenu au fil du temps, un rendez-vous très attendu de tous les ivoiriens. En effet, grâce aux illuminations, la magie des fêtes de fin d'année prend tout son sens dans le cœur et dans l'esprit des petits et des grands. Et je souhaite que cette année encore, chaque famille puisse vivre d'inoubliables moments de convivialité

auprès des êtres aimés en cette fin d'année.

A cet effet je voudrais **remercier Monsieur le Ministre Gouverneur Robert Beugré Mambé** qui organise ce bel évènement avec brio. Et je voudrais l'en féliciter vivement.

Mesdames et Messieurs,

La cérémonie d'illumination de la ville d'Abidjan est certes un rendez-vous festif qui souligne avec éclat, la magie des fêtes de fin d'année. Mais c'est aussi et surtout, une nouvelle occasion d'exprimer notre solidarité envers ceux qui en ont le plus besoin.

C'est conscient de cette nécessité, que les organisateurs de ce bel évènement, l'ont placé sous le thème : « **Côte d'Ivoire solidaire et unie** », pour cette année 2022. Bien plus qu'un simple symbole, ce thème incite à la

recherche d'une vraie solidarité et d'une forte cohésion sociale entre les différentes communautés qui coexistent depuis toujours au sein de notre chère Côte d'Ivoire.

Et c'est dans ce même esprit de partage, que nous offrons à partir de ce soir, **des dons en vivres qui seront remis à des familles vulnérables à travers tout le district d'Abidjan**, afin de leur permettre, de passer d'agréables fêtes de fin d'année. Je pense particulièrement aux enfants à qui je souhaite un beau Noël en famille.

Mesdames et Messieurs,

Le 31 décembre prochain, il sera procédé aux traditionnels feux d'artifices, placés sous le thème « **La magie des vœux** ». Ce spectacle marquera d'une bien jolie manière le passage à l'année nouvelle, que je souhaite paisible et fructueuse pour tous.

Mon vœu est que chacun de vous profite pleinement de ces merveilleux moments, et que toutes ces illuminations continuent à scintiller dans nos cœurs tout au long de l'année 2023.

Mesdames et Messieurs,

D'ici quelques instants, notre coquette ville d'Abidjan va revêtir sa plus belle parure de lumières et afficher une image rayonnante à la face du monde. Je voudrais avant ce moment magique, vous souhaiter, au nom de mon **cher époux le Président Alassane OUATTARA** et en mon nom propre, **un joyeux Noël et une heureuse année 2023.**

Je vous remercie.